

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711159 - REZA ISHAK ESTIKO

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	belum menjelaskan ttg dosis obat bru frekuensi, belum menjelaskan ttg memasukan bagian ujung bulat dahulu.
BALUT BIDAI	Pemilihan bidai terlalu panjang yang sisi luar. Pembalutan lutut kanan belum dilakukan. Baca Basmalah dan Hamdalam sebelum dan sesudah tindakan.
KOMUNIKASI	panggil dengan nama pasien, kurangi kata kalau boleh tahu... perlu lebih tenang agar tdk terkesan terburu2
PEMASANGAN NGT	sudah IC tapi tanpa prosedur, dan tujuannya mosok dekompresi tho dek kasusnya muntah darah khan??, cek patensi hidung dan hidung dibersihkan, perlakuan ke manekin lebih diperhalus lagi ya, bayangkan besok itu pasien
PEMERIKSAAN PAYUDARA	persiapan pasien sudah baik, inspeksi sebaiknya dilakukan dengan lengan pasien menggantung lurus dan diangkat. yang sudah dilakukan oleh mahasiswa adalah meminta pasien mengangkat tangan. pemeriksaan benjolan tidak lengkap, laporkan ukurannya, konsistensinya, permukaannya, terlokalisir atau tidak, nyeri tekan atau tidak.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	perhatikan prinsip steril..ampul tdk steril jgn ditaruh ditempat steril..harusnya anstesi duu sebelum debridement. menjahit jgn terburu-buru, dpotong dulu benangnya baru buat jahitan berikutnya. hasil jahitan kendor. waktu habis belum menutup luka.
PROVOKASI NYERI	Informed consent : oke. Px : patrick dan kontrapatrick lakukan 1 pemeriksaan di salah satu kaki lalu langsung dibandingkan di kaki sebelahnya dek, jangan digabung patrick dan kontrapatrick di satu kaki lalu dibandingkan di kaki sebelahnya. lakukan 1 jenis perlakuan dan lgsg dibandingkan di sisi sebelahnya. Jangan lupa utk kontrapatrick dilakukan perlakuan endorotasi yaaa..
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	Persiapkan alat dengan baik ya, kl sdh pakai hand schoen steril jangan pegang2 alat. Kalau menilai genitalia eksterna, disibakkan ya. Begitu juga saat memakaikan spekulum. Setelah mengambil apusan, bersihkan rongga, bukan membersihkan bagian eksterna ya. Lalu dinilai ya. On nya masih agak banyak ya